



Communiqué de presse – mardi 6 janvier 2026

Les huit films en lice pour le PRIX CROIRE AU CINEMA 2026 sont dévoilés

Créé par l'association Signis-Cinéma, le Prix Croire au cinéma récompense chaque année un film pour les valeurs humaines, spirituelles et universelles qu'il illustre, telles que la paix, la justice, la solidarité avec les plus fragiles, le respect de la dignité humaine ou la sauvegarde de l'environnement.

Comme le pape Léon XIV l'a déclaré en novembre dernier aux professionnels du 7^e art, « le cinéma met l'espérance en mouvement ». Source de lumière dans l'obscurité, il éclaire la complexité du cœur humain, donne à contempler la grandeur de la vie et la beauté du monde. En stimulant les sens et l'imagination, il ouvre le regard aux chercheurs de sens et de vérité.

Les 8 films nommés

Parmi tous les films sortis en salles en France l'année dernière, le comité de sélection a retenu huit longs-métrages de fiction, d'animation ou documentaires, répondant à ces critères et dotés d'une grande qualité artistique.

Les huit **films nommés** pour le Prix 2026 sont :



AMÉLIE OU LA MÉTAPHYSIQUE DES TUBES de Maïlys Vallade et Liane-Cho Han

BERGERS de Sophie Deraspe

DOSSIER 137 de Dominik Moll

JOUER AVEC LE FEU de Delphine et Muriel Coulin

L'EVANGILE DE LA RÉVOLUTION de François-Xavier Drouet

LEFT-HANDED GIRL de Shih-Ching Tsou

MUGANGA, CELUI QUI SOIGNE de Marie-Hélène Roux

PARTIR UN JOUR de Amélie Bonnin

Le lauréat 2026

Un jury de professionnels du cinéma et des médias se réunira fin janvier à Paris.

Le film lauréat 2026 sera annoncé le **jeudi 29 janvier 2026** et la remise du prix aura lieu à Paris en public, au cinéma Les 7 Parnassiens, courant mars, en présence de l'équipe du film.

Informations complémentaires sur le site du Prix Croire au cinéma :

<https://croireaucinema.fr/>

Signis-Cinéma remercie ses partenaires



A propos

Signis

Association catholique mondiale pour la communication, *Signis* regroupe des professionnels de presse, radio, télévision, cinéma et nouvelles technologies, dans plus de 100 pays. Elle est de droit canonique et représentée en France par la Fédération des médias catholiques.

Signis-Cinéma

Crée en 2017, l'association *Signis-Cinéma* est membre de la Fédération des médias catholiques. Elle accompagne et développe les activités cinéma de *Signis* en France et participe à ce titre à l'organisation du *Prix du Jury œcuménique* remis au Festival de Cannes depuis 1974 à l'un des films de la Compétition officielle.

* Le comité de sélection du Prix Croire au cinéma est constitué de Catherine Escrive (journaliste cinéma, Le Pèlerin), Anne-Claire de Gaujac (présidente du ciné-club CIN'AZUR, Nice), Pierre-Auguste Henry (rédacteur cinéma, Signis-Cinéma), Gérard Marion (directeur-fondateur du Festival « Lumières d'Afrique » de Besançon), Valérie de Marnhac (vice-présidente, Signis-Cinéma), Magali Van Reeth (rééditrice cinéma, Signis)

Les films sélectionnés doivent être sortis en salles en France entre le 1^{er} décembre 2024 et le 30 novembre 2025.



Contact : Valérie de Marnhac - +33 6 80 90 42 83 - croireaucinema@gmail.com